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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Lärm-Blitzer gegen Verkehrsemissionen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Gefahren sieht der Senat für Bürger:innen durch Straßenverkehrslärm, 
insbesondere innerorts? 
 

2. Wie steht der Senat grundsätzlich zu Lärm-Blitzern, wie sie zukünftig in Frankreich 
pilotweise getestet werden und kann sich der Senat vorstellen, diese auch im Land 
Bremen einzusetzen? 
 

3. Müssten nach Ansicht des Senats gesetzliche Anpassungen vorgenommen werden, die 
einen Einsatz von Lärm-Blitzern auch zur Verkehrsüberwachung im Hinblick auf Auto-
Poser ermöglichen und wenn ja welche? 
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